

# Jugend- und Familien-Skiausfahrt 2014

---

## Skiausfahrt der TSV-Jugend

Am 15. Februar war es wieder soweit. Bei sehr warmem Wetter für diese Jahreszeit starteten skibegeisterte TSVler mit dem Bus ins Allgäu nach Ofterschwang.

Das Thermometer zeigte zur Mittagszeit 17 Grad an. Das machte aber unseren Youngsters nichts aus. Sie fegten bis zum späten Nachmittag den Hang auf ihren Skiern oder Snowboards hinunter.

Wie letztes Jahr auch schon, war auch diesmal der Bus bereits seit Wochen ausgebucht. So begehrt war die Skiausfahrt wieder und die Stimmung war von Anfang an Spitze. Die insgesamt 50 TSVler, darunter weit über die Hälfte Kinder und Jugendliche, konnten einen wunderschönen Skiausflug genießen.

Vielen Dank an unsere Organisatoren Sabine und Manfred Breitling.  
Wir freuen uns schon auf die nächste Ausfahrt!

